



## Dicen por ahí...

» **RUSIA/MEXICO-EU.** La crisis de seguridad nacional en la frontera Ucrania-Rusia va a tener varias réplicas en la crisis de seguridad nacional de la frontera México-EU porque de modo automático aquí se prenden focos de alarma por la porosidad en el cruce de quien se le pegue la gana de México a territorio americano. México tendrá que definir ya su estrategia de seguridad frente a esa guerra.

» **NO FUE ERROR de HACIENDA.** Quien conoce los mecanismos de funcionamiento hacendario para la elaboración del Presupuesto de Egresos de la Federación, es obvio que el recorte de asignaciones a las universidades públicas no fue un error, no pudo haber sido un error, nunca se cometen ese tipo de errores por las decenas de filtros técnicos que existen. Lo que falta por aclarar es si los recortes a la UNAM, el IPN y la UAM fueron decisión del secretario Rogelio Ramírez de la O a espaldas de la presidenta Sheinbaum.

» **SIGUE MONREALAZO.** El líder morenista de los diputados, Ricardo Monreal Ávila, está suplicando que por favor ya lo dejen en paz, que ya no vuelve a usar ningún helicóptero, que recortará todas sus expresiones de arrogancia en gustos, pero que ya lo saquen de las columnas periodísticas. Pero el asunto no es de medios: en Palacio Nacional y en muchos sectores lpezobradoristas no ven con buenos ojos la alianza de Monreal con el Fidel Velázquez del siglo XXI: Pedro Haces.

» **ES COMO ES.** Las cifras de la democracia estadounidense son bastante raras. En las votaciones de noviembre hubo una población total de 346 millones de habitantes, votaron 152.7 millones de personas y Trump logró 76.6 millones de sufragios, es decir, el 22.1% del total de la población total y el 49.9% de los votos sonantes. Mayoría, sin duda que no.

» **DIMI NOMBRE, BELLACO.** Dice la sabiduría popular que lo del agua al agua o que el Karma nunca descansa. Al prominente jefe político de la Cámara de Senadores, Gerardo Fernández Noroña, le dieron baje una maleta de carne sonorenses que había comprado en el aeropuerto de Hermosillo. Y él mismo dice que fue dentro del avión, aunque no explica si fue delincuencia común, reparto equitativo de la riqueza o justicia divina.

» **Digo..., es pregunta:** ¿Deveras no tiene el gobierno mexicano una estrategia para preparar desde ahora la deportación de decenas de miles de mexicanos cuando Trump tome posesión el 20 de enero?

“

Fue receptivo

”

**Presidenta Sheinbaum** sobre gestos de Biden cuando sacó el caso del narco **Mayo Zambada**, aunque nadie sabe si el presidente de EU estaba atento o no sabía de qué le estaban hablando.